

## **Requirement of Security Guard for Embassy Residence**

Embassy of India is pleased to announce a job vacancy for a position of Security Guard at the Embassy Residence. Temporary post. Only candidates meeting the following requirements may apply with their Application (CV):

Eligibility criteria:

- a) Age – 22-27 years
- b) Language proficiency - Russian / Turkmen and working knowledge of English
- c) Educational qualification : Graduate
- d) Physically fit. Any past experience in security related job may be highlighted

Application should have the latest passport size photograph with the contact details and must be submitted at the reception of the Embassy by **10<sup>th</sup> February 2019**.

## **Требуется охранник для Резиденции Посольства**

Посольство Индии объявляет вакансию на должность охранника в резиденции посольства. Временный пост. Только кандидаты, подходящие к следующим требованиям, могут подать заявку (CV):

Критерии соответствия:

- а) Возраст - 22-27 лет.
- б) Владение языком - русский / туркменский и практическое знание английского
- в) Образовательная квалификация: окончивший учебное заведение
- г) в хорошей физической форме. Любой предыдущий опыт работы в сфере безопасности может быть указан.

Заявка должна иметь недавнюю фотографию паспортного размера с контактными данными и должна быть подана на прием в Посольство до 10 февраля 2019 года.

## **Hindistanyň Ilçihanasynyň rezidensiýasy üçin garawul talap edilýär**

Hindistanyň Ilçihanasy Ilçihananyň rezidensiýasy üçin garawul wezipesine iş ornunyň bardygyny bildiriş edýär. Garawul wezipesiniň iş orny wagtlaýyn. Diňe şu aşakdaky talaplara gabat gelýän dalaşgärler özleriniň resminamalary (rezýumeleri) bilen ýüz tutup bilerler.

Kabul ediş kriteriýalary:

- a) Ýaşy: 22-27 aralygynda
- b) Dil bilimi: rus we türkmen dilleri, iňlis diliniň praktiki bilmekligi
- c) Bilim derejesi: orta mekdebi gutaran bolmaly
- d) Fiziki taýdan sagdyn bolmaly. Öň garawulçylyk bilen bagly işläň ýerlerini görkezmek bolýar.

Resminamada pasport ölçegindaki iň soňky düşen suraty we habarlaşmak üçin maglumatlary bolmaly. Resminama Ilçihana **2019-njy ýylyň 10-njy fewralyna** çenli tabşyrylmaly.